

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : UPT Satuan Pendidikan SDN Ranuklindungan I
Kelas / Semester : 4 / 1
Tema : Peduli Terhadap Makhluk Hidup (Tema 3)
Sub Tema : Kegiatan Pembiasaan Literasi (Sub Tema 4)
Pembelajaran ke : 4
Alokasi waktu : 4 X 30 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Siswa terbiasa membaca, menulis dan berbicara
2. Pengetahuan siswa meningkat
3. Siswa mudah dalam memahami teks lisan, tulisan, maupun gambar/visual

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembukaan	<ol style="list-style-type: none">1. Menyiapkan link Google Meet https://meet.google.com/qos-yvuz-sjo2. Melakukan pembukaan dengan membaca doa, dilanjutkan dengan salam, dan membaca Asmaul Husna (Orientasi)3. Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi)4. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi)	15 menit
Inti	<p>Kegiatan Berbahasa Lisan (30 menit)</p> <ol style="list-style-type: none">1. Guru meminta seorang siswa untuk memilih salah satu benda yang ditampilkan guru di layar depan kelas dan siswa mendeskripsikannya di depan teman-temannya.2. Siswa lain diminta untuk menyimak serta diberi kesempatan untuk bertanya.3. Siswa untuk berbicara dan menjawab pertanyaan hanya 3 menit saja4. Guru menjelaskan manfaat kepada seluruh siswa bahwa sangat penting mengetahui dan bisa mendeskripsikan benda. <p>Kegiatan Membaca Pemahaman (30 menit)</p> <ol style="list-style-type: none">1. Ambil satu teks dari Aku Cinta Membaca2. Mintalah siswa untuk membaca senyap selama 5 menit.3. Guru meminta siswa untuk menuliskan satu kata sulit di potongan kertas kecil dan menempelkannya di papan tulis.4. Guru membahas satu kata sulit dengan siswa. Siswa menanggapi. <p>Kegiatan Menulis (30 menit)</p> <ol style="list-style-type: none">1. Kegiatan menulis dapat dilakukan di kertas HVS yang dibagikan oleh guru..2. Siswa kemudian menuliskan kegiatan yang dilakukannya tersebut.3. Setelah kegiatan menulis selesai, guru dapat meminta setiap siswa untuk membacakan tulisannya kepada temannya..4. Tulisan siswa dikumpulkan oleh guru.	90 menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Siswa mapu mengemukakan hasil belajar hari ini2. Guru memberikan penguatan dan kesimpulan3. Salam dan do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa. <p>Refleksi dan Konfirmasi:</p> <ol style="list-style-type: none">4. Refleksi pencapaian siswa/formatif asesmen, dan refleksi guru untuk mengetahui ketercapaian proses pembelajaran dan perbaikan	15 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubrik penilaian.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Ranuklindungan, 02 Oktober 2021
Guru Kelas IV

NURSAMSODIK, S.Pd
NIP 196305311985041001

SUGENG HIDAYAT, S.Pd
NIP 197704112014061001